
 

 

ATA N° 017/2010 

Aos dezenove dias, do mês de agosto, do ano dois mil e dez, às dezenove 

horas, na sala de sessões da Câmara Municipal de Vereadores de Nova 

Alvorada, Estado do Rio Grande do Sul, reuniram-se os vereadores 

Ademar Pierezan, Amarildo Francescon, Ari Faccio, Everaldo Fontana, 

Joarez Bruffati, Lindonês F. Pelegrini, Marcos Zilli, Pedrinho Pancotte e 

Rafael Lazzaroto, representantes do Poder Legislativo Municipal, em 

sessão ordinária. Verificado o quorum legal, o Vereador Pedrinho Pancotte, 

Presidente da Mesa Diretora, no uso das atribuições legais que lhe confere 

o Regimento Interno da Câmara Municipal de Vereadores de Nova 

Alvorada, declarou abertos os trabalhos e passou a palavra à Secretária da 

Mesa da Câmara para a leitura das correspondências recebidas e, em 

seguida, da Ata 016/2010 - relativa a sessão ordinária realizada em 05 de 

agosto de 2010, a qual foi posteriormente discutida e aprovada por 

unanimidade. Logo após, passou-se para a leitura da pauta 017/2010 que 

indica a matéria a ser discutida e votada na sessão. Após discussão, a pauta 

foi formada e aprovada com as seguintes proposições: Projeto com pedido 

de regime de urgência: Projeto de Lei nº 041/2010 – que dispõe sobre o 

Conselho da Alimentação Escolar (CAE) e dá outras providências; Projeto 

de Lei n° 042/2010 – Que autoriza a celebração de convênio com a 

Associação de Pais e Amigos dos Excepcionais (APAE) e dá outras 

providências; Projeto de Lei n° 043/2010 – Que abre crédito especial por 

receita de alienação de ativos e redução de dotação orçamentária; Projeto 

de Lei n° 044/2010 – Que autoriza a concessão de auxílio financeiro para 

família atingida por incêndio; Projeto de Lei n° 046/2010 – Que autoriza 

contribuições à empresa Fátima B. Bem E.I.; Projeto de Lei n° 047/2010 – 

Que abre crédito especial por recursos de Convênio; Projeto de Lei n° 

048/2010 – Que abre crédito especial por redução de dotação orçamentária. 

Matéria em segunda discussão: Projeto de Lei n° 040/2010 – Que dispõe 

sobre a Estrutura Municipal de Trânsito, altera dispositivos da Lei 

Municipal n° 988/2006 de 28 de setembro de 2006 e dá outras 

providências. Matéria em primeira discussão: Projeto de Lei n° 045/2010 

– Que estabelece normas para a exploração do serviço de automóveis de 

aluguel no Município e dá outras providências. Em seguida, o Senhor 

Presidente determinou a suspensão da sessão para que as Comissões 

Permanentes da Casa Legislativa dêem seus pareceres aos projetos com 

tramitação em regime de urgência especial. De posse dos pareceres os 

trabalhos foram reabertos, tendo o Presidente passado à execução da pauta. 

 

 



 

 

O parecer e o Projeto de Lei n° 041/2010, foram colocados separadamente 

em discussão única  e  votação sendo  ambos  aprovados  por  unanimidade. 

O parecer e o Projeto de Lei n° 042/2010, foram colocados separadamente 

em discussão única e votação sendo ambos aprovados por unanimidade. O 

parecer e o Projeto de Lei n° 043/2010, foram colocados separadamente em 

discussão única e votação sendo ambos aprovados por unanimidade. O 

parecer e o Projeto de Lei n° 044/2010, foram colocados separadamente em 

discussão única e votação sendo ambos aprovados por unanimidade. O 

parecer e o Projeto de Lei n° 046/2010, foram colocados separadamente em 

discussão única e votação sendo ambos aprovados por unanimidade. O 

parecer e o Projeto de Lei n° 047/2010, foram colocados separadamente em 

discussão única e votação sendo ambos aprovados por unanimidade. O 

parecer e o Projeto de Lei n° 048/2010, foram colocados separadamente em 

discussão única e votação sendo ambos aprovados por unanimidade. O 

Projeto de Lei n° 040/2010, que estava baixado, no aguardo do parecer, foi 

colocado em segunda discussão, sendo aprovado por unanimidade, tanto o 

referido   projeto, como seu parecer. O Projeto de Lei n° 045/2010 após 

lido, foi baixado às comissões da Casa Legislativa, para parecer. Como não 

havia outras matérias para discussão, passou-se ao espaço destinado à 

Tribuna Livre: Ninguém tendo se manifestado. Nada mais havendo a tratar, 

o Senhor Presidente convocou os seus colegas Vereadores para a próxima 

sessão ordinária no dia dois de setembro deste ano, neste mesmo local e 

horário, pedindo que Deus iluminasse a todos e deu por encerrada a sessão, 

pois nada mais havia a tratar.  
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